Vpe:

Vpe portada

\$388.785 \$515.658 \$515.658

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

20.174 19.138 75,4%

Sección: Frecuencia: 0

wwwdiariolonginocl



Comuna de Colchane: Inauguran internet satelital en Berenguela



En una emotiva ceremonia marcada por tradiciones ancestrales, el municipio de Colchane entregó a los habitantes de Berenguela satelital, conectando así a esta localidad con el mundo.

El proyecto, financiado por ZOFRI y solicitado por la comunidad, busun servicio de internet ca acercar a los jóvenes a su lugar de origen a través de la conectividad. Este es el primer paso de una serie de iniciativas enfocadas en el turismo vivencial, aprovechando los atractivos naturales de la zona como aguas termales, flora y fauna endémica, y vestigios preincaicos.

Sandra Challapa, dirigente provisional de Berenguela, expresó su gratitud por este logro: "Me siento muy agradecida de ver este avance. Era algo muy difícil, pero ahora veo

una gran alegría y un tremendo esfuerzo de todos. Como pobladores, valoramos mucho la ayuda del alcalde".

El concejal Eliseo García destacó el potencial turístico de Berenguela: "Este es un lugar con mucho que ofrecer al turismo. Trabajando en conjunto con la comunidad y el municipio,

esperamos lograr muchos proyectos más". Enrique Orellana, encargado de sostenibilidad de ZOFRI, resaltó la importancia de este tipo de iniciativas: "Para nosotros es fundamental estar presentes no solo con aportes económicos, sino también acompañando a las comunidades en estos hitos. Buscamos mejorar la calidad de vida y fomentar el turismo".

El alcalde Javier García agradeció el apoyo de ZOFRI y destacó la importancia de repoblar estas localidades: "Queremos que nuestros jóvenes regresen a sus comunidades. Para eso necesitamos mejorar las condiciones de vida, con electricidad, comunicaciones y otros servicios básicos. Invito a los jóvenes a que sean parte activa del desarrollo de nuestro pueblo aymara".

